

kampai

Pangdam IV/Dip Didampingi Danrem 073/Mkt Canangkan Kampung Pancasila di Cepiring Kendal

Agung widodo - JATENG.KAMPAI.CO.ID

Apr 2, 2022 - 01:16



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto dalam rangka mencanangkan kampung pancasila di Desa Cepiring, Kecamatan Cepiring, Kabupaten Kendal, Jawa Tengah. Jum'at, (01/04/2022).

KENDAL- Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M. ikut mendampingi Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto dalam rangka mencanangkan kampung pancasila di Desa Cepiring, Kecamatan Cepiring, Kabupaten Kendal, Jawa Tengah. Jum'at, (01/04/2022).

Kegiatan tersebut juga dihadiri Danrem 073/Makutarama, para Asisten Kodam IV/Diponegoro, Bupati Kabupaten Kendal, Wakil Bupati, ketua DPRD Kendal, Kapolres Kendal, Dandim 0715/Kendal, Kasiter Korem 073/Makutarama, Kapenrem 073/Makutarama dan para Danramil Jajaran Kodim 0715/Kendal.



Bupati Kabupaten Kendal Dico M Ganinduto mengatakan, berkaitan dengan kampung pancasila, dengan perubahan zaman sehingga dapat bermanfaat dalam menjalankan program pembangunan lebih bertoleransi sesama antar umat beragama sehingga dapat menjalin persatuan dan kesatuan bangsa.

Dalam sambutannya Pangdam menyampaikan, Dengan pesatnya kemajuan informasi dan teknologi, setiap warga harus membentengi diri dari pengaruh luar yang bisa merusak tatanan kehidupan berbangsa dan bernegara.

“Terbentuknya kampung pancasila untuk membangun ekonomi dan ideologi, agar semakin kuat, harapan kita agar seluruh bangsa Indonesia dapat saling menghargai dan menghormati sesama umat beragama”, ucap Pangdam.

Negara kita dengan 17 ribu pulau dengan ± 250 Juta Jiwa, Indonesia memiliki sifat gotong-royong yang di dalamnya bermacam-macam elemen Masyarakat baik TNI, Polri dan lain sebagainya.

“Danrem 073/Makutarama mengatakan, dengan adanya kampung pancasila di desa Cepiring ini maka semua kegiatan masyarakat berjalan dengan baik selalu menjaga semangat gotong-royong, demi menjaga keamanan dan ketentraman desa”, ucap Danrem.

Kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan Prasasti kampung pancasila oleh Pangdam yang diikuti oleh tamu undangan dan Forkopimda Kabupaten Kendal.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Makutarama